

# JUSTISIA

## Babinsa Koramil 0824/08 Mayang Pendampingan Pertanian Bantu Pengairan Irigasi Pompanisasi Lahan Petani

Siswandi - [MAYANG.WARTAJUSTISIA.COM](http://MAYANG.WARTAJUSTISIA.COM)

Aug 12, 2024 - 10:12



JEMBER – Pendampingan pertanian Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember dilaksanakan secara masif dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional, dalam mengantisipasi krisis pangan global akibat



dampak elnino, yang mengakibatkan perubahan iklim secara signifikan dan mengancam penurunan produksi pertanian.



Seperti yang dilakukan oleh Serda Eko Susanto Babinsa Sidomukti yang melakukan pendampingan pertanian, dengan membantu pengairan irigasi lahan milik Abdul Samad 53 tahun seluas 2 hektar, dengan alat mesin pompa air milik brigade pertanian, dengan menaikkan air dari sumur disekitar lahan. Pada Senin 12/08/2024.

Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan pendampingan pertanian tersebut merupakan program dalam mendukung penguatan ketahanan pangan nasional, koramil yang merupakan bagian dari brigade pertanian menyiapkan alat mesin pompa air dalam mengantisipasi kendala irigasi petani.

Kendala pertanian saat ini memang irigasi lahan, karena musim tidak menentu, sehingga debit air irigasi sangat berkurang, sehingga pengoptimalannya dengan memanfaatkan alat mesin pompa air untuk menaikkan air sungai atau air sumber dari sumur, untuk memenuhi kebutuhan irigasi lahan petani. Tegas Danramil 08824/08 Mayang.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso membenarkan adanya pendampingan pertanian sebagai bagian dari fokus kegiatan kewilayahan, dalam mengantisipasi krisis pangan global akibat dampak el nino.





Jajaran saya perintahkan untuk melakukan pendekatan kepada petani dan mendukung bantuan irigasi sehingga terjadi percepatan tanam, perluasan area tanam dan lain-lain, dalam meningkatkan produksi pertanian ditengah ancaman krisis pangan tersebut. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)